
 公 安 委 員 会 議 事 録
福島県公安委員会の開催状況

第１　開催日時・場所及び出席者

１　日　　時 令和５年12月12日（火）　午前９時35分～午後０時10分

２　場　　所 公安委員会室、特別会議室 天　　　候 雨

３　出 席 者 公安委員長以下３名

第２　定例会議

本部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、
警察本部出席者

警備部長、情報通信部長、首席監察官、総務監、警備監、警察学校長

 １　提案事項

 　　なし

 ２　報告事項

  (1)　令和５年度警察官採用候補者試験実施結果について

　　　警務部長から令和５年度警察官採用候補者試験実施結果について報告があり、３委

 員から次の旨の意見があった。

委　員：　優秀な人材を確保することは本当に大変なことだと十分承知している

が、組織にとって非常に重要な事項であるため、ぜひ申込者数を増やすた

めに頑張っていただき、併せて、採用した方々をしっかりと育てていただ

 きたい。

  (2)　苦情の措置状況について（11月末）

 　　　総務監から苦情の措置状況について報告があり ３委員から次の旨の意見があった、 。

委　員：　苦情の制度があるということが非常に大切なことで、民主的な警察の運

。 、 、営には不可欠なものである しっかりと事実関係を調査して 適切な対応

 真摯な態度で苦情に臨んでいただきたい。

  (3)　刑法犯認知状況について（令和５年11月末）

　　　生活安全部長から刑法犯認知状況について報告があり、３委員から次の旨の意見が

 あった。

委　員：　コロナ前と比べるとまだ少ない状況とはいえ、増加傾向は十分注意しな

ければならない。今年は色々な事件が続き県民に大きな不安を与えたので

はないかと思う。ぜひ、犯罪の抑止対策と事件の検挙にしっかりと取り組

 んでいただきたい。

  (4)　なりすまし詐欺の被害状況等について（令和５年11月末）

　　　生活安全部長からなりすまし詐欺の被害状況等について報告があり、３委員から次

 の旨の意見があった。

委　員：　なりすまし詐欺被害の未然防止のため、広報啓発や金融機関等との連携

など、しっかりと対策をとっていただきたい。テレビＣＭも放映が始まっ



たが、インパクトがあり記憶に残るものであるため、様々な形で活用され

ることを希望する。またポリスメールの登録者数も10万件に近いというこ

とで、身近に登録している人が増えていると感じている。そうした媒体も

 しっかりとＰＲして防犯に役立てていただきたい。

  (5)　令和６年「110番の日」における広報活動の実施について

「 」 、　　　地域部長から令和６年 110番の日 における広報活動の実施について報告があり

 ３委員から次の旨の意見があった。

委　員：　110番通報のうち、緊急を要さないものが多く、携帯電話からの誤接続

が増えているとの報告を受けた。適正な110番利用の促進を図るため、

１日通信指令室長の委嘱や各警察署での活動を通して広報に努めていただ

きたい。

第３　決裁等

 １　報告事項等

  (1)　公安委員会補佐室長から、行事予定等について報告を受けた。

  (2)　県民サービス課長から、苦情の措置状況について説明を受けた。

 ２　決裁事項

  (1)　公安委員会補佐室長から、公安委員会議事録等について説明を受け、決裁した。

 (2)　県民サービス課次席から、

 　 ア　保有個人情報開示請求の受理について説明を受け、決裁した。

 　 イ　公文書開示請求の受理について説明を受け、決裁した。

 　 ウ　審査請求に関する答申の受理について説明を受け、決裁した。

 (3)　少年女性安全対策課対策官から、

 ア　ストーカー規制法に基づく禁止命令の実施報告について説明を受け、決裁した。

 イ　ストーカー規制法に基づく警告の実施報告について説明を受け、決裁した。

 (4)　交通規制課長から、各種交通規制の実施について説明を受け、決裁した。

 (5)　警備課長から、警察職員の援助要求について説明を受け、決裁した。

 (6)　運転免許課聴聞官から、

　 ア　令和５年12月12日に実施した公安委員会の意見の聴取（12件）について説明を受

 け、委員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。

　　イ　令和５年12月12日に実施した公安委員会の聴聞（３件）について説明を受け、委

員による協議の結果、原案どおり処分を決定した。　


